

## Alista AMLO nueva política industrial (Reforma 09/10/18)

Alista AMLO nueva política industrial (Reforma 09/10/18) Silvia Olvera Monterrey, México (09 octubre 2018).- Tras las nuevas reglas que deberá de cumplir el sector automotriz de América del Norte, México tendrá que desarrollar nuevas políticas industriales para ayudar a integrar a las pequeñas y medianas empresas, aseveró Jesús Seade. Y para ello, el jefe negociador para el nuevo tratado comercial con Estados Unidos y Canadá del Gobierno electo adelantó que la próxima Administración federal buscará trabajar con todos los frentes para una mayor integración de la cadena productiva. "Tenemos que desarrollar políticas industriales y la forma de hacerlo es sentarse con la industria automotriz, empresa por empresa y con grupos (industriales) y demás, para identificar cuellos de botella administrativos, desarrollos en los que se pueda participar en sociedad para el desarrollo técnico, científico. "Buscar formas en hacer que la industria siga siendo eficiente, sea más eficiente y tenga más incentivos para profundizar en la cadena productiva, porque ahorita son básicamente maquila automotriz, es poco el valor agregado, pero yo creo que podría aumentar", consideró. Seade participó ayer en la 45 Asamblea General Anual de la American Chamber, Capítulo Monterrey, en donde se abordó como tema principal "Las perspectivas del TLC y la política comercial de México". En el evento reconoció que en el Acuerdo Estados Unidos, México y Canadá (USMCA, por sus siglas en inglés) hay una cláusula que limita la relación comercial de México con China o cualquier otro País que no tenga prácticas de comercio libre. Pero sostuvo que se deberán buscar esquemas alternativos para elevar las exportaciones y también para atraer la inversión de ese país. Al encuentro acudió el Embajador de México en Estados Unidos, Gerónimo Gutiérrez, quien señaló que el País tendrá que invertir más en infraestructura aduanera, dado el creciente flujo comercial que vendrá tras la negociación del ahora USMCA. Gutiérrez expuso que al TLC se le atribuyen todos los males y todos los bienes, pero sólo puede hacer determinadas cosas, el resto dependerá de la tarea que se haga en todos los frentes, y una de ellas es seguir apostando por la modernidad de México. Marisa Jiménez de Segovia, presidenta del Capítulo Monterrey de la AmCham, destacó que el organismo continuará trabajando con el próximo Gobierno federal para mantener las inversiones.